

倫理くまもと

会報「倫理くまもと」
バックナンバーは
こちらから



おつかれさまでした。

今期で会長を卒業される
単会会長の皆様に
思い出を語っていただきました。



熊本東倫理法人会
富岡 洋三

2年前、第8代目の会長を拝命し、「倫理に入ってよかった！」そう実感くださる会員の方々を一人でも増やしたい。そんな思いで、会長職をお預かりさせていただきました。1年目は、熊本東倫理法人会設立20周年記念式典を通じて、歴代会長の皆様をはじめとする、縦の繋がりの大切さを学ぶことが出来ました。2年目は、新たな取組みとして、ビジネス講座や話し方講座を通じて、多くの出会い、倫友が生まれたことが何よりの喜びとなりました。最後に、ご指導くださいました県役職者の皆様、共に走ってくれた熊本東の役職者の皆様、そして、会員の皆様方に心より感謝申し上げます。



熊本市中央倫理法人会
小佐井 憲彦

「何があろうとも明朗に会の運営を行う事、決して人の悪口を言わない事、全てを明朗に受け入れる事を心がけてきました。何事も「これが良い！」です。できた事は役員、会員の皆様のおかげで普及目標を達成できた事が一番嬉しいです。普及に対する壁を越えられた気がします。やり残した事はございません。荒木次期会長には歴代会長が築き上げた熊本市中央倫理法人会の歴史と伝統を明るく引き継いで欲しい。」JMS朝礼の会長挨拶でも後輩にあたる村上選手の話を取り上げられ、笑いのある明るい会の運営をされた小佐井会長。二年間お疲れ様でした。



宇城倫理法人会
久野 智生

振返ればあっという間の3年間でしたが、多くの皆様のご支援のもと、長年の課題でありました100社復帰を果たす事が出来ました。単会会長という重責を全うできたかは甚だ疑問ではありますが、お役を受ける意味が自分なりに分かった様な気がします。楽しくもあり苦しくもあり、自分自身山あり谷ありでしたが、「心」「気持ち」ひとつで良いようにも悪いようにもなる事を体感できた3年間でした。ありがとうございました。



山鹿市倫理法人会
榎 哲郎

この度、無事2年間の会長職を全うすることが出来たこと、メンバーをはじめ多くの関係者の皆様に心より感謝申し上げます。倫理経験も浅いため、とにかく会員さんに迷惑をかけないように、がむしゃらに様々な事業や研修に参加し、結果多くの学びを得ることができました。幹事の皆様と心を合わせて取り組んだ普及活動では、30社以上の新たな仲間を迎えたとともに、みんなで目標を達成し、喜びを分かちあうという貴重な経験をいただきました。2年間の貴重な学びをもとに、今後は家庭や社業、そして山鹿市倫理法人会の発展に努めてまいります。ありがとうございました。



菊池市倫理法人会
小山内 稔

この3年間、会長を受け長くもあり短くもありました。初年度、会員数は70社余り次年度の正単会資格の100社復帰を目指すものの2年度初めには更に20社の退会がありました。6月には50社を割れ49社となり「何とかせねば」といった心境です。菊池の気風を変えるため、他単会からの移籍をお願いし、3年度目は役員も変わり新し風を起すことができました。最終年度は101社を超え正単会へと戻す事ができました。皆様には誠に感謝しております。菊池市倫理法人会を、今後とも宜しくお願い申し上げます。



熊本市南倫理法人会
高見 睦代

今期で熊本市南倫理法人会の会長を卒業します。倫理法人会に入会してから、女性委員長、事務長、専任幹事を経て、熊本市南の会長を仰せつかりました。最初は会長になるのがとても怖かった記憶がありますが、これも自己革新だと思ってお引き受けいたしました。おかげ様で、中間目標、期末目標を一つも落とさず達成することができ、また、モーニングセミナーのモデル単会に選ばれたり、九州沖縄方面のランキングに入ることができました。これも偏に支えてくださった幹事の皆様のおかげです。この場を借りて、お礼申し上げます。来年度は県央城南地区の地区長を仰せつかります。明朗の心を忘れずに、会長の皆様のお力になれるよう、精一杯頑張っていきます！



人吉市倫理法人会
梅田 勇

私は、平成9年に入会して以来、モーニングセミナーにはよく参加していました。そのうちに幹事、そして専任幹事を3年、その後は副会長を8年させて頂いて、副会長の居場所が心地よくておりましたが、遂には会長を拝命致し、会長の立場にならないと実感出来ない多くの学びを得ました。これまで多くの倫友の助けと影響を頂きました。その事に感謝を深めると共に、この後の倫理法人会活動に尽力させて頂く決意を新たに致しました。

天草未来大橋

天草未来大橋は、熊本・天草諸島の上島と下島を結ぶ2本目の橋として、2023年2月25日に開通致しました。橋長1,148m、幅員9.5mの自動車専用道路です。以前は上島と下島を車で渡れるのは天草瀬戸大橋のみの為、前後区間は朝夕の渋滞が発生しておりましたが、第二のルートが開通し、混雑緩和や災害緊急時の代替路、物流の定時制確保に大きな役割を持っています。また、将来は熊本市と天草市を結ぶ「熊本天草幹線道路」に組み込まれる計画があり、全線開通すると熊本-天草の所要時間が90分圏内に入る見込みです。



撮影・コメント/天草倫理法人会 幹事 松本 亮 2023年7月10日撮影

CONTENTS

- 令和5年度 熊本県倫理法人会決誓会開催
- 朝礼で職場に活気を!! 3年ぶりに活力朝礼発表会開催!!
- 県央地区清掃活動
- 天草倫理法人会 設立5周年記念式典・祝賀会
- 熊本東倫理法人会「声の専門家」の話し方講座
- 人吉市倫理法人会 スペシャルモーニングセミナー開催
- 熊本市西倫理法人会 スペシャルモーニングセミナー開催
- 女性委員会
- 新入会員のご紹介
- おつかれさまでした。



一般社団法人 倫理研究所
熊本県倫理法人会

■事務局/〒862-0942 熊本市東区江津3-4-12-401

TEL:096-288-9398 FAX:096-288-9446

■発行者/藤永 和広 ■URL/http://rinri-kumamoto.com/

熊本県倫理法人会 検索



令和5年度 熊本県倫理法人会決誓会開催 — 14単会が目標達成 —

熊本県倫理法人会(藤永和広会長)は7月7日(金)午後5時から、熊本市中央区のANAクラウンプラザホテル熊本ニュースカイで「令和5年度熊本県倫理法人会決誓会」を開催。県役員ほか県内の各単会から会長、専任幹事をはじめ110名の役職者が参加しました。

県全体での目標達成とはなりませんでしたが、令和4年度期末の県内の倫理法人会浸透率で熊本県倫理法人会が全国第一位を達成したこともあり、倫理研究所から丸山敏秋理事長に來熊していただき、総評・激励のお言葉と丸山敏雄創設者と熊本の繋がりに

ついて話していただきました。

第一部では、藤永県会長の挨拶、門田幹事長による経過報告がなされ、目標を達成した14単会の会長へ藤永県会長より賞状と花束が贈呈されました。

第二部では、本年度特に大きく会員拡大に貢献された16人の会員へ賞状と記念品が贈呈され、受賞した一人ひとりの会員に普及に対する思いと決意を熱く語っていただきました。

懇親会では会員で構成された合奏団による素晴らしい管楽器演奏の余興も披露され、参加者同士の交流も賑やかに行われていました。

文/玉名南倫理法人会 広報委員リーダー 島田 尚哉 写真/山鹿市倫理法人会 広報委員リーダー 井上 祐輔

見事に目標を達成された単会

県北/山鹿市(榊 哲郎会長)、玉名(西川 征樹会長)、荒尾市(西田 秀代会長)
 県東/菊池市(小山内 稔会長)、光の森(川口 純範会長)
 県央/熊本市中央(小佐井 憲彦会長)、熊本市南(高見 睦代会長)、水前寺(市原 功一朗会長)
 県西/宇城(久野 智生会長)、天草(江崎 貞利会長)、宇土市(増田 京子会長)
 県南/八代市(有田 明美会長)、八代北(齊藤 良二会長)、八代南(石本 博之会長)



倫理研究所
丸山 敏秋理事長
に総評・激励のお
言葉をいただきました。



藤永 和広会長
による挨拶



目標を達成した14単会会長を表彰



門田 保則幹事長
による経過報告



城戸 文生
県北地区長



江藤 長利
県東地区長



吉見 和晃
県南地区長



西田 義伸
県央地区長



大橋 武司
県西地区長



方面担当挨拶
倫理研究所
津隈 亮二 方面長



乾杯
村上 尊宣
相談役



会員拡大に貢献された16人の単会役職者へ藤永会長から賞状と記念品の贈呈。



管楽器演奏



中締め
穴倉 渉
相談役

朝礼で職場に活気を!! 3年ぶりに活力朝礼発表会開催!!

6月18日(日)活力朝礼発表会が嘉島町民会館ホールにて行われました。

今回ビデオ参加が6社

- ①総合内装業TANAKA様
- ②人吉電設資材様
- ③天草産業様
- ④東山システック様
- ⑤THE MAKERS様
- ⑥東洋農産様

実演の3社は

- ⑦ケアパーク様がキレのある迫力ある発表で会場は圧倒されました。

⑧大島屋様は息もピッタリ、ハツラツとした若さ溢れる朝礼でした。

⑨いけざわこどもクリニックは手話と英語を取り入れ進化した朝礼発表でした。

ビデオ参加の企業も、それぞれの会社の雰囲気伝わり大変貴重な映像でした。

朝礼は企業の質を向上させる大きな力を秘めています。当日は100名以上の会員様が参加され、今後それぞれの職場に生かされることと思います。

文・写真/菊池市倫理法人会 専任幹事 池澤 千恵子



大島屋様



ケアパーク様



藤永和広会長挨拶



いけざわこどもクリニック様



天草産業様

県央地区清掃活動

6月24日(土)9時30分より、白川河川敷にて、青年委員会による県央地区清掃活動が行われました。当日は、午前中にもかかわらず、とても蒸し暑い天気の中、白川河川敷の広範囲にわたって、一時間程度ゴミ拾いを行いました。一見したところ、それほどゴミが落ちているように見えない河川敷でしたが、実際にゴミを拾い始めると、一時間後にはびっくりするくらいたくさんのゴミが集まり、清掃活動の成果が実感できました。また、河川敷でランニングやウォーキン

グをされている通りすがりの皆さまから、多くの感謝のお言葉をいただき、少しでも地域の皆さまのお役に立てたことを嬉しく思いました。ご参加いただいた皆さま、暑い中大変お疲れ様でした!!

文・写真/熊本市西倫理法人会 副専任幹事 石原 健



蒸し暑い中、ご参加ありがとうございました!!



ご参加いただいた皆さまお疲れ様でした!!

天草倫理法人会 設立5周年記念式典・祝賀会

7月21日(金)、ホテルアレグリアガーデンズ天草にて、天草倫理法人会設立5周年記念式典・祝賀会が開催されました。

天草倫理法人会は県内20番目の単会として、平成30年7月23日に原田 利治現相談役を会長として設立されました。会員数が減少し、100社を下回る状況もありましたが、5周年を節目とし、「100社達成実行委

員会」を永田章一実行委員長のリーダーシップのもと立ち上げ、103社を達成して頂きました。

県内から広く単会を代表し、多くの会友の方々にもご出席頂き、周年行事の喜びを大いに分かちあう場となりました。

文/天草倫理法人会 幹事 松本 亮
写真/天草倫理法人会 専任幹事 渡邊 弘樹



熊本東倫理法人会「声の専門家」の話し方講座 —話し方からビジネスを広げるプログラム— 声が変わると、人生が変わる。

熊本東倫理法人会主催のビジネス講座が3月から毎月1回開催されており、7月20日(木)に全5回のスペシャルビジネス講座が最終回を迎えました。

セミナー講師には、当会会員であり、企業研修や講演活動などで表現力・コミュニケーション力・メンタル力を磨く教育に力を入れている「声の専門家」(株)UPの代表取締役である牛尾真瑚氏をお招きしました。

参加者方から、「話し方の上達には日々の意識も大事で、普段意識しないところを意識できるようにな

り、少しは上達できた」講座を受講したことで、人と話す時に言葉使いや話し方などを以前よりも自分の声を意識するようになり、今後に生かせると思ひ、少しですが成長できたのではないかと思います」というお声をいただきました。

スペシャルモーニングセミナーやナイトセミナー、ビジネス講座を開催することで、会員の成長と当会の成長につなげていきたいと考えております。

文・写真/熊本東倫理法人会 幹事 吉村 晃



人吉市倫理法人会 スペシャルモーニングセミナー開催

人吉市倫理法人会第1700回スペシャルモーニングセミナーが、6月7日(水)午前6時～7時に人吉市内のホテル華の荘で開催されました。出席者70名、参加社数42社、未会員12名でした。梅田会長の挨拶「1700回開催出来たのは34年の歴代会長ならびに、役職者の努力のお陰です。感謝と未来に繋げる記念すべき回です。」と述べた。

講話者は、熊本県後継者倫理塾相談役 久保山文生氏テーマ「自己選択」倫理法人会との出会いを含めこ

れまでの出来事を振り返り「人生は待たなし、近道なし、失望なしの3なし」人は出会いと別れの繰り返して自分を高めている。出会いや自己選択、意味解釈のプロセスが重要。また、自身の経験から「自分の事を知るのとはとても難しいが、それが出来ると人間力は早く上がる。相手を変えるのではなく、自分が変わる努力を」と講話を頂きました。

文・写真/人吉市倫理法人会 会長 梅田 勇



熊本市西倫理法人会 スペシャルモーニングセミナー開催

6月21日(水)熊本市西倫理法人会のモーニングセミナーは「得るは捨つるにあり」～苦難の乗り越え方、今何を捨てるべきか～をテーマに、(一社)倫理研究所 新庄昇 法人スーパーバイザーにご講話いただきました。この日は、スペシャルモーニングセミナーとして、多くの方にご来場いただきました。

また、7月12日(水)には、第800回記念スペシャルモーニングセミナーとして、「声で周りが幸せになる理由」をテーマに、熊本東倫理法人会 牛尾真瑚 会員

にご講話いただきました。会場では、涙が堪えられず、はなをすする音があちこちから聞こえてくる、感動の連続のご講話でした。この日は800回記念ということで、クッキーと珈琲のお土産をご用意させていただき、役職者一同、皆さまをお迎えいたしました。シェア会終了後には、一社の入会があり嬉しいスペシャルモーニングセミナーとなりました。

文・写真/熊本市西倫理法人会 副専任幹事 石原 健



新庄昇法人スーパーバイザー、ご講話ありがとうございました!!



牛尾真瑚会員、感動のご講話をありがとうございました。



役職者一同800回記念のお土産を準備してお迎えいたしました。

